

Pressemitteilung

Hans-Bernd Menzel in den Beirat der Fidectus AG berufen

Zürich, 9. März 2021 – Die Fidectus AG, ein führender Cloud-Serviceprovider im außerbörslichen Energiehandel, hat mit sofortiger Wirkung Dr. Hans-Bernd Menzel in ihren Beirat berufen. Menzel war langjähriger CEO der European Energy Exchange Group (EEX) und Mitglied des Boards der europäischen Tochterbörse der Chicago Mercantile Exchange (CME Europe).

Dr. Menzel war der erste Vorstandsvorsitzende der EEX, die unter seiner Leitung zur weltweit führenden Energiebörse heranwuchs. Zudem war er Vorstandsvorsitzender der von ihm forcierten European Commodity Clearing AG (ECC), Europas führendem Energie-Clearinghaus, und Gründung-Chairman der EPEX Spot SE, der weltweit führenden Spotbörse für Strom. Anschließend war er als Independent Director und Board Member der CME Europe Ltd. tätig, der europäischen Tochtergesellschaft der weltweit führenden Terminbörse Chicago Mercantile Exchange.

"Während Börsen seit Jahrzehnten Clearing-Mechanismen einsetzen, um die Ausfallrisiken ihrer Kunden zu steuern, bleibt in den außerbörslichen Märkten trotz bedeutender Fortschritte wie bilateralen Netting-Vereinbarungen noch Vieles zu tun. Fidectus bietet einfach zu implementierende Cloud-basierte Software-Lösungen, die Abläufe nach dem Geschäftsabschluss deutlich effizienter und schneller gestalten. Mit anderen Worten: Fidectus macht Post-Trade risikoärmer und spart in signifikantem Umfang Kosten ein.", so Menzel.

"Hans-Bernd Menzels herausragende Erfahrung in der Steuerung von Prozessen und Risiken aus börslichen und außerbörslichen Finanz- und Commodity-Geschäften wird dazu beitragen, die innovativen Services von Fidectus einem breiten Spektrum professioneller Marktteilnehmer zugänglich zu machen", sagt Dr. Jens Bartenschlager, CEO und Mitgründer von Fidectus.

Für weitere Informationen über die Fidectus AG wenden Sie sich bitte an info@fidectus.com oder besuchen Sie www.fidectus.com.

Medienkontakt

Dr. Jens Bartenschlager

Fidectus AG, Fraumünsterstrasse 16, 8001 Zürich, Schweiz

Telefon: +41 32 512 98 36

E-mail: media@fidectus.com

Fidectus digitalisiert und automatisiert die unternehmensübergreifende Abwicklung von außerbörslichen Energiehandelsgeschäften bis hin zur Zahlung (OTC Post Trading).

Unser „Global Energy Network“ (GEN) verbindet Marktteilnehmer und ermöglicht es ihnen, Kosten, Risiken und illiquides Kapital deutlich zu reduzieren. Händler und Broker können mit GEN ihre Settlements, Confirmations und Payments optimieren. Sie können somit ihr Betriebskapital besser managen und haben dadurch einen Wettbewerbsvorteil.

Press release

Hans-Bernd Menzel appointed to Fidectus AG's Advisory Board

Zürich, March 9th, 2021 – Fidectus AG, a leading cloud service provider in the OTC trading markets, has appointed Dr. Hans-Bernd Menzel to its Advisory Board with immediate effect. Dr. Menzel was the long-term Chief Executive of European Energy Exchange Group (EEX) and a board member of Chicago Mercantile Exchange's European subsidiary (CME Europe).

Dr. Menzel was the first CEO of EEX which under his leadership became the globally leading energy exchange. He was the founding CEO of European Commodity Clearing AG (ECC), Europe's leading energy clearing house, and founding Chairman of EPEX Spot SE, the worldwide leading electricity spot exchange. He also was an Independent Director and Board Member of CME Europe Ltd., the European subsidiary of the globally leading derivatives exchange Chicago Mercantile.

"Whilst exchanges have been using clearing facilities for decades in order to mitigate counterparty default risks for their participants, OTC markets, despite significant steps forward with solutions like bilateral netting agreements, are still largely lagging behind. Fidectus is offering a cloud-based solution to make post-trade processes significantly more efficient and faster. In other words: Fidectus makes post-trade less risky and cheaper.", says Menzel.

„Hans-Bernd Menzel's long and outstanding experience in risk handling and mitigation of wholesale market trades, on- and off-exchange, will help make Fidectus' innovative and easy to use new services available to a wide range of professional market participants“, says Dr. Jens Bartenschlager, CEO and co-founder of Fidectus.

For more information on Fidectus, please reach out to info@fidectus.com or visit www.fidectus.com.

Media contact

Dr. Jens Bartenschlager

Fidectus AG, Fraumünsterstrasse 16, 8001 Zürich, Switzerland

Phone: +41 32 512 98 36

Mail: media@fidectus.com

Fidectus is a Swiss-based company revolutionizing post trading in over-the-counter energy and commodity markets. Our Global Energy Network (GEN) connects market participants and enables them to significantly reduce cost, risk, and illiquid capital through intelligent tools for confirmation, settlement, and payment. Traders and brokers can now better manage their working capital, putting them at a competitive advantage.